



Review Edmodo

Edmodo

Con Edmodo tendrás una red educativa que ofrece a sus profesores la posibilidad de conectar y comunicarse con sus alumnos, en un entorno seguro para crear grupos educativos en los que solo tengan acceso aquellos usuarios que decidan. A través de esta aplicación tendrán el control total de sus clases

Para todos aquellos que están en el entorno educativo hay una plataforma que se ha vuelto imprescindible tanto para los alumnos y profesores como para los padres, estamos hablando de **Edmodo**.

Tiene sus orígenes en 2008, cuando dos profesores de Chicago decidieron ayudar a sus estudiantes encontrando la manera de que pudieran compaginar sus estudios con su vida privada. Hoy en día es una de las plataformas de estudio más utilizada, con más de 65 millones de usuarios activos, convirtiéndose en la número uno en formación online de primaria y secundaria.

En la actualidad, la educación online se ha convertido en una herramienta fundamental, con un sinfín de aplicaciones y herramientas que hacen que sea mucho más entretenida y dinámica para todos. La aplicación de Edmodo es una de ellas, utiliza la mecánica y dinámicas de sus juegos para que puedas seguir estudiando sin que te des cuenta.

Es una plataforma gratuita, que encontrarás en el idioma que quieras y en la que no importa la edad que tengas para registrarte, al operar con páginas privadas de forma predeterminada, nadie podrá tener acceso a la información que tengas en tu cuenta, a la que accederás con tu usuario y contraseña. **Descarga gratis** esta app para dispositivos **Android e iOS**.

Entre sus principales **ventajas de Edmodo** es que te encuentras antes un ambiente educativo muy seguro, basándose en entornos cerrados, en el que serán los propios miembros de esos grupos reducidos los que ayudan a nutrir de contenido, compartiendo mensajes y archivos.

Lo que tienes que saber a la hora de utilizar la aplicación de Edmodo es cuál va a ser tu rol en esta clase virtual. Existen tres tipos de perfiles en la plataforma y dependiendo de cuál sea tu función elegirás uno de ellos, en la que únicamente tendrás que rellenar su inscripción y ya podrás empezar a utilizarla, explorando todas las opciones que te ofrece.

Primero encontrarás será el perfil para profesores, estos van a ser los encargados de crear y administrar los grupos, por lo que una cuenta de estas características te va a permitir realizar más acciones que otras. Puedes empezar desde cero una clase entera o solo de una materia en concreto, añadir documentos, crear eventos como exámenes, tareas o días señalados, diseñar metodologías o calificar a los alumnos. También cumplirá la función de moderador de los chat, teniendo la posibilidad de borrar mensajes que no consideren adecuados.

Al contrario, puedes tener una cuenta de alumno. Estos pueden unirse a los grupos ya creados con anterioridad, pero siempre que conozcan la clave para acceder. Esta contraseña será elegida y distribuida por el profesor entre aquellas personas que quiera que estén en su clase. Tendrán acceso a todo el material incluido en el grupo de estudio, que podrán descargarse, consultar, ver las notas y eventos, escribir al docente, etc. La forma de participar es muy similar a como lo haría en una red social, con un chat en el que escribirá directamente al profesor todas las dudas que tenga, que pueden ser resueltas por éste o por el resto de compañeros. Todos los mensajes que se envíen son públicos, los alumnos no pueden escribirse en privado y menos aún a usuarios que no pertenezcan a su grupo de estudio.

Por último están los perfiles de padres. Este perfil les concederá permiso para entrar a la plataforma y datos de sus hijos si tienen el código de acceso para familiares de niños. De esta manera podrán ver las actividades que tienen y todas sus notas y eventos.

Descarga Edmodo, encontrarás un lugar seguro en el que no hay hueco para el contenido inapropiado o la intimidación, ya que el docente es el que publica toda la materia y creando un ambiente colaborativo en el que se guía a los alumnos y se les ayuda para evitar comportamientos no adecuados.

Tanto su versión web como la **aplicación gratuita** cuentan con la misma interfaz. De esta manera se asegura que los estudiantes no se pierdan navegando en ella. Esto es muy útil para los más pequeños, ya que les da la autonomía para ser ellos mismos los que manejan su propia cuenta, sin necesidad de un adulto que les tenga que ayudar cada vez que quieran entrar en su perfil.

Con **Edmodo** te garantizas un entorno educativo en el que conseguirás muchos beneficios, como mantener a los estudiantes motivados y con ganas de aprender, fomentar la colaboración entre unos y otros, animar a que sean el propio alumnado el que participe en las clases y sobre todo crear una comunidad en los que se sientan parte integrada.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Es gratis.- No tiene límites de alumnos por clases.- No puede entrar nadie externo que no tenga el código de acceso.- Facilita la participación de los alumnos.	<ul style="list-style-type: none">- Los alumnos no se pueden comunicar entre sí por mensajes privados.- No puedes ver quién esta conectado.- No se controlan los tiempos de trabajo.- No tienes la posibilidad de guardar los mensajes que escriben en el muro.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/edmodo/>

Twitter: <https://twitter.com/edmodo>

Instagram:

Web: <https://new.edmodo.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.fusionprojects.edmodo&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/edmodo-your-online-classroom/id378352300?l=es>